



# Sanidad reducirá un 10 % la factura de las resonancias y un 5 % la del IVO

La conselleria pretende ahorrar tres euros en cada menú hospitalario a partir del uno de marzo



Tweet

Recomendar 11

## PILAR G. DEL BURGO VALENCIA

La Conselleria de Sanidad quiere arrancar un buen mordisco de 40 millones de euros a la política de conciertos que mantiene con el Instituto Valenciano de Oncología (IVO), el transporte sanitario, las resonancias magnéticas, la oxigenoterapia y el transporte sanitario aéreo terrestre -helicóptero- que se da de baja en sanidad y pasa a la conselleria de Gobernación.

Al IVO y a las empresas de transporte sanitario (ambulancias) se les reducirá un 5 % la facturación, mientras que a las empresas que ganaron el concurso de resonancias les recortarán un 10 % el importe anual. A las empresas de aire medicinal que llevan el oxígeno envasado a casa de los pacientes respiratorios se les aplicará un descuento de millón y medio de euros en el concierto anual.

Esta revisión de precios ha comenzado a aplicarse el uno de enero.

El director del IVO, Manuel LLombart, declaró a Levante-EMV, que la cláusula del contrato plurianual (2011-2014) que la institución mantiene con la conselleria que establece que las tarifas se revisarán de acuerdo con el IPC ha quedado en suspenso y que en vez de subir los precios, el acuerdo para este año ha sido bajarlos un 5 %.

La conselleria adeuda al IVO 58 millones de euros de la atención a pacientes en 2009, 2010 y 2011.

En los dos últimos años el número de enfermos que llega al IVO remitido por especialistas de la red pública ha disminuido un 6 %, lo que podría indicar que existiera una instrucción de la conselleria que aconsejara a los especialistas reducir el número de enfermos que se derivan al IVO.

### Precio medio de la resonancia

Sin embargo, ese 6 % de pacientes que no llega con el volante del especialista accede al IVO por voluntad propia, al haber hecho uso de la libre elección del médico.

El documento con las once medidas de ahorro que la Conselleria de Sanidad ha puesto en marcha para reducir el gasto anual en 440 millones no precisa cuanto dejará de abonarse a las empresas adjudicatarias del concurso de Resonancias Magnéticas, que se asignó en 2008 por 475 millones de euros con una vigencia de diez y que se abona por exploración realizada una vez superada la asignación anual.

La conselleria pagaba un precio medio por exploración de 289 euros frente a los 160 que costaba la misma prueba realizada en el hospital Doctor Peset con equipo propio, el único de la red pública.

### Las cataratas y el menú

La conselleria pretende ahorrar 300 euros en cada operación de cataratas que dejará de hacerse en las clínicas concertadas del plan de choque que el año pasado operaron a 5.390 pacientes, lo que para 2012 supondrá dejar de desembolsar 9 millones.

El plan de contención contempla reducir el coste del menú hospitalario en 3 euros para lograr un ahorro de 7,5 millones anuales. Al año se sirven 2,5 millones de menús que se pagaban a 15 euros y que a partir del uno de marzo costarán 12.

Los colegios de enfermería de la Comunitat Valenciana han colgado el documento con las once medidas de ahorro en sus web para que los socios aporten sugerencias a la política de reducción de gastos a través del Observatorio Enfermero de los Recortes Sanitarios.

### Ahorrar un 11% en el salario de directivos

El pleno del Consell informó ayer del proyecto de decreto que modifica la estructura, funciones y régimen retributivo del personal directivo de las instituciones sanitarias. "Con la aplicación de esta medida, y mediante la reducción de grupos retributivos y altos cargos, la Conselleria de Sanitat ahorrará 1,2 millones de euros", ha señalado el vicepresidente Jose Ciscar.

Asimismo, ha explicado que con un cambio de modelo y de organización de los equipos directivos se va a conseguir "la homogenización de las retribuciones de los cargos directivos sanitarios y la coordinación interdepartamental".

## HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



Ola de frío en la Comunitat

Ver c